

PlantaDoce.

Público

Valencia invertirá 7,6 millones de euros en un centro de salud integral en Vinaròs

La región ha invertido más de 26 millones de euros en la renovación y reformas de sus centros sanitarios. Valencia ha invertido 122 millones de euros sólo en mejoras de sus centros hospitalarios.

PlantaDoce
16 mar 2023 - 10:18



Valencia invierte en salud. La región invertirá 7,6 millones de euros en la creación de un nuevo centro de salud integral en Vinaròs. Los trabajos se iniciarán el próximo abril, según una nota de prensa remitida por la Comunidad de Valencia.

PlantaDoce.

Las nuevas instalaciones sanitarias de Vinaròs contarán con seis consultas de medicina familiar, otras de enfermería, dos salas polivalentes, un área de pediatría, una sala de consulta técnica de oftalmología, consulta de traumatología, sala de curas/yesos, sendas salas de extracciones y tratamientos, así como otra sala para realización de pruebas diagnósticas. Además, el centro tendrá una Unidad de Salud Mental adulto/infantil (siete consultas médicas, tres despachos de Psicología y dos consultas de Enfermería).

Vinaròs recibió más de 26 millones de euros en 2022 para mejorar sus centros sanitarios. Parte de la inversión se ha destinado a los hospitales Clínico y Malvarrosa, que actualmente cuentan con la edificación de nuevos espacios de consultas externas y de hospitalización. Asimismo, la Conselleria pretende equipar a sendos hospitales de equipos actualizados de pruebas diagnósticas como puede ser la incorporación de aparatos de resonancias.

Valencia ha invertido 122 millones de euros en reformas de centro sanitarios desde 2015

Además, en atención primaria, se ha **invertido medio millón de euros para la reforma de centros de salud y consultorios**. Valencia adquirió para este hospital equipos valorados por cuatro millones de euros, gracias al Plan Inveat en el marco del Plan Recuperación, Transformación y Resiliencia.

Las modificaciones en la atención primaria se engloban dentro de las inversiones realizadas por la Conselleria de Sanitat de la Comunitat Valenciana, este año, con la finalidad de mejorar las infraestructuras del departamento de salud Valencia-Clinico-Malvarrosa. La Conselleria ha invertido en los centros sanitarios de la zona.

Miguel Mínguez, conseller de Sanidad Universal y Salud Pública señala que “la ampliación y reforma del centro de salud de Rafelbunyol es un claro ejemplo del impulso en infraestructuras sanitarias que estamos ejecutando en l’Horta Nord”. Estas mejoras en la zona se podrán ver también con la inversión de 4,8 millones de euros en la ampliación de las infraestructuras de los centros de Almàssera, Massamagrell y Meliana, entre otros.

En otros centros de atención primaria, se preparan nuevas ampliaciones y mejoras. Una de ellas es la reforma del centro de salud de Rafelbunyol, Valencia, supondrá la ampliación de la superficie, otorgando al recinto hasta 1.264 metros cuadrados. La

PlantaDoce.

nueva edificación, que ha supuesto una inversión de cinco millones de euros, prevé un plazo de ejecución de 18 meses. Las mejoras en el edificio incluirán un total de cuatro plantas con accesibilidad universal. El nuevo espacio dispondrá de cinco consultas de medicina y tres de enfermería, así como dos polivalentes.